

## SAINT-CYPRIEN

# Les plus jeunes découvrent les instruments d'Afrique



► Céline a initié les enfants aux sonorités africaines.

Vendredi 21 juin, dans le cadre de la fête de la musique, les Collections de Saint-Cyprien organisaient pour les jeunes enfants un atelier intitulé Au pays de la musicalité. L'intervenante Céline Bertaut, conteuse et musicienne, a proposé un éveil musical à l'aide d'instruments traditionnels

d'Afrique de l'ouest. La douzaine de musiciens en herbe a pu manipuler maracas, djambé, gong, tambour d'eau, bâton de pluie, kalimba et balafon pour en découvrir les différentes sonorités et accompagner comptines et contes chantés et racontés par Céline.

A. L.